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DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775

Emplacamentos . Transferências . Registros . Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107

Segurança Imóveis
Fone: 622·1948· 622·1955 e 986·6455 Creci SC 5082

• CASA ALVENARIA, com 200m2, cf
laje, terreno cf1.000m2. No bairro Alto
da Palmeiras (próx. Clube Palmeiras).
Aceitamos troca por casa de menor

valor e veículo. R$ 60.000,00

Héi-48 anos Informando
• LOTE com 562 m2, (todo murado) a 60

metros da rua Nazir Cordeiro

Preço: R$ 4.500,00.
Mais aferIas na página inlerna
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Une a um passo do reconhecimento Ho sP ita I ganha Redução dos
nO���to������er�!�p�Z Encargos Trabalhistas
de Canoinhas em 07 dezembro. O hospital Santa Cruz está

concluindo mais' 2.200 m- com recursos do governo estadual. O

presidente Leoberto Weinert avalia que a entrega dos novos leitos

vai melhorar a qualidade do atendimento hospitalar em Canoinhas.
.

Os 54 novos leitos do hospital Santa Cruz vão ser entregues
à população em 07 de dezembro. O governador Pulo Afonso deve

comparecer à inauguração dos 2.200 m2 que integram a ampliação.
do hospital. O governo estadual investiu até agora R$ 180 mil nas

obras de construção e vai gastar mais de R$ 100 mil na compra de

equipamentos apara o hospital.
.

O presidente Leoberto Weinert avalia que a entrega dos

54 novos leitos vai melhorar a qualidade do atendimento hospitalar
em Canoinhas. Ele observa que com a ampliação o Santa Cruz passa
de 124 para 178 leitos. "Na nova ala vamos termodernas condições
de atendimento com modernos equipamentos", acredita Leoberto.

Ele faz questão de enaltecer a atuação da diretoria do

hospital paramelhorar o atendimento à população, observando que
essa melhoria passa pelo saneamento financeiro da instituição.
Leoberto também enfatiza a necessidade de cooperação pública.
através da adoção da campanha de ajuda ao hospital'por intermédio
de recursos doados no pagamento das contas mensais de energia
elétrica. Leoberto também argumenta que a diretoria está pedindo
ao corpo clínico do hospital que só faça internações com pacientes
necessitados. "Assistência social aprefeitura faz emuito bem feita",
diz Leoberto, ponderando que muitas internações acabam apenas

complicando a vida do hospital, ultrapassando as 429 Autorizações
de InternaçõesHospitalares (AlH) concedidas no mês ao Santa Cruz.

Comissão de acompanhamento
faz última visita à UpC.

A comissão de Acompanhamento para o Reconhecimento

da Universidade do Contestado faz sua última visita à UnC nestas

quinta e sextas-feiras. Quatro membros do Conselho Es�a?ual de
Educação estarão nos campi de Curitibanos e Caçador certificando
se do atendimento das exigências feitas durante a visita anterior, no
início do ano. Analisam em tomo de 30 questões, cuja maioria,
segundo o reitor Antonio Elizio Pazeto, já foram atendidas em sua

totalidade. "Há, no entanto, determinados itens que ainda não se

conseguiu executá-los plenamente, por sua complexidade ou por

depender de decisões complementares".
Entre os pontos mais importantes a serem analisados nesta

visita estão o de efetivação do modelo jurídico da UnC, que já
concretizou a transformação de todas as cinco antigas fundações
educacionais em Universidade, a análise evolutiva da qualificação
de docentes em nível de mestrado e doutorado, a evolução do acervo

bibliográfico, construções e informatização da Reitoria e dos cinco

campi.A Comissão também verificará como estão os programas de

iniciação cientifica docente e discente e dos projetos de pesquisa,
Otimista com os avanços constatados desde 1992, quando,

iniciou o processo de acompanhamento do Conselho Estadual de

Educação, o reitorAntonio Elizio Pazeto explica que a UnC já existe
de fato como uma única instituição. Ressalva, no entanto, que uma
cultura de mais de 20 anos em alguns casos, não se muda de uma
horapara outra. "Mas é evidente e palpável o esforço que predomina
para o aperfeiçoamento da unidade institucional", ressaltou.

A evolução progressista, havida ao longo de quatro anos

de mudanças e transformações, será constatada pela Comissão de

Acompanhamento, que levará em conta o grau de amadurecimento
da cultura universitária, o desenvolvimento dos programas
implementados e aunidade institucional. A partir desta constatação,
a Comissão manisfestar-se-á sobre as providências relativas ao

processo de reconhecimento a ser encaminhado ao CEE. Neste

sentido, O CEE, através de seus conselheiros fornecerá o roteiro

para montagem do processo final de reconhecimento, que será
encaminhado ao Conselho Estadual. A Reitoria daUniversidade do
Contestado espera estar com tudo pronto ainda no primeiro semestre
do ano que vem, inclusive com o processo protocolado e analisado
no âmbito do Conselho Estadual de Educação.

Para Antonio Elizio Pazeto, esta última visita coroa todo
um processo do Conselho Estadual, que tem "nos acompanhado,
assessorado e cobrado, e. também comprova se efetivamente a

Universidade do Contestado amadureceu, consolidou-se e se há uma

unidade, uma identidade 'única de todos, e se todos querem amesma

coisa, caminham na mesma direção e constroem conjuntamente a

mesma universidade."

Vigilância Sanitária realiza Blitz
Uma blitz realizada nos dias 17 e 18 deste mês, nos

mercados e indústrias de lingüiça, pela Vigilância Sanitária de

Canoinhas, mostra que vários estabelecimentos comerciais não

obedecem a legislação sobre o comércio de carnes.
.

Foram encontrados' e apreendidos 110 quilos de carne

suína e bovina, sem nenhum tipo de inspeção exigida em lei, emais
i39 quilos de carne bovina encontrados em estado impróprio, que
foram incinerados.

Quatro casas comerciais foram autuadas e por já terem

sofrido infrações anteriores, agora foram multadas.

A Vigilância Sanitária reitera o alerta aos comerciantes, de
que o comércio de carne e seus derivados, só são permitidos se

inspecionados.
Também alerta a população para que denuncie os

comerciantes infratores, pois somente assim estarão consumindo
alimento de boa qualidade e sem riscos de danos à saúde.

Peças -Acessórias - L-u'brificanées
-

RuaVidaI Rarn.os� 401 - Fone/fax. 622-1463
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o Governo vai encaminhar ao Congresso proposta de

reforma tributária, prevendo o fim de contribuições que incidem

sobre a folha de pagamento, dentre outras: SESI, SENAI, SESC,
SENAC, SEBRAE, INCRA, SALÁRIO EDUCAÇÃO .

O custo do trabalho no Brasil é consideradomuito elevado

pelo governo, em comparação com outros países. Um estudo
realizado pelo professor JoséPastore, daUniversidade de São Paulo
e que é utilizado como referência pelos illinistros do trabalho, Paulo
Paiva, e do Planejamento, José Serra - mostrou que os encargos
sociais obrigatórios na indústria brasileira equivalem a 101,79% da

folha de salários. Esse é um custo fixo na contratação de um

trabalhadorporque decorrede dispositivos 1egais ou constitucionais.
A retirada dos encargos sociais que incidem sobre a folha

de salários prevê várias medidas. Mas os estudos do Ministério do
Trabalho e da área econômica já definiram que o PISfPASEP será

mantido, porque incide sobre o faturamento das empresas e não

sobre a folha de salários. Também serámantido o Fundo deGarantia
do tempo deServiço (FGTS) - embora sejaum encargo sobre a folha,
é considerado como um salário indireto.

Enquanto o governo não conseguir implementar as

mudanças no artigo 7Q daConstituição Federal de 1988, que trata dos
direitos sociais, a "limpeza" dos encargos sociais será feita nos

dispositivos que dependem apenas de mudanças na legislação
ordinária. Nesse casá estão as contribuições para o SESI, que é de

1,5% sobre a folha de salário, SENAI (1%), SESC (1,5%), SEBRAE
(0,3% a 0,6%); INCRA (0,2%), e salário-educação (2,5).

PPB - Novas adesões
O Partido Progressista Brasileiro - PPB nesta semana,

conseguiu mais 11 (onze) adesões à nivel de deputados.
'

Quatro vieram do PFL, dois do PSDB, dois do PTB, um
do PMDB, um do PSD e um do PSB.

A$ lideranças do Partido em Canoinhas, estão otimistas

quanto ao crescimento da agremiação.

Vereadora pede maior
divulgação dos novos números

de telefone de Canoinhas
A Vereadora Claudete Hoffmann da Silva (PPB),

encaniinhou requerimento, aprovado por todos os vereadores .da
Câmara Municipal, à Direção da TELESC, solicitando uma maior

divulgação damudança dos números de telefones de Canoinhas.

Recentemente aTELESCmudou o número total de vários

telefones da cidade, principalmente de empresas comerciais, o que
vem gerando grandes transtornos e prejuízos para estas empresas,

que acabam perdendo alguns negócios em função desta mudança
repentina. ..

A vereadora solicitou que aTELESC crie umamensagem

gravada, que deverá informar os usuários da mudança de número
..

do telefone discado.
.
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Fokalize
Aniversários

25 Sibila Tyska (BVT), Beatriz Catarina Carvalho (fron
Brasília), Devam Packer (Três Barras), Talita Pereira.

.

26-AnitaNeuburger,DulceAnitaNeuburger,EvaCararo,
Irineu Iarrocheski, Max Rauh, Arilton José Steklain, Terezinha
Seleme, Alcidio Zaniolo Neto (Ctba), Mariele (Filha de José e

Angela Cecília R.L.) ..
27 - MárioMüller, Ilmar Verner Todt, GilvanaD'Aquino

Fonseca, Rose F. Freitas, Sônia de Fátima Corrêa, Norberto Luiz
Fuck,MateusSuchec,EvelásioVieira (Blurnenau), Sandro Trevisani.

28 - Silvana Regina Pereira, Jones Cleiton Simões de

Oliveira, Gerson L Kohler (Ctba), Marcia Eliane Witt, Tadeu
Pecharka, Camila Rodrigues, Bruno Freitas, Elisangela Carvalho.

29 - Margarida Langer, Jucinês FçrnandesMazurkievicz,
Irene Sanchuki, Marcel Dirschnabel, Maria Murara.

30 - José Amilton de Souza, Dinamara Hunka, Gilciane
Simm, Cristiane Tokarski, Júlia Anita Protsch, Cristiana Chicoski,
Nilza B. Cunha, Paulo E.R. Faria, Juliana Souza, Evelim Metzzer,
Ana FláviaXohler.

01 - Rodrigo de Paula e Silva, Agnaldo José F. dos Santos,
Eloi Bana, Zenilda Sydorak (BVT), Tassiane Thiem, Luiz Paula e

Silva.
* Parabéns às gatinhas Débora eMarina, fi lhas deDaniela

e Argos Trevisani Jr., que neste 25/11 completam 5 aninh�s.
* Domingo, 26 é a vez da Sr. Alessandra Prates.
* Para começar a semana, dia 27, é o Sr. Miguel Fontes

. Procopiak. Felicidades.
* Também segunda-feira 27, Sandro Trevisani faz a festa

em Bal. Camboriú para comemorar seus 17 aninhos.

Variedades (...)
»» Dia 27, terá reillúão das voluntárias da Rede Feminina

de Combate ao Câncer, a reunião se dará em sua sede.
»» O verão está quase aí e 'a dica da semana é: perfumes +

filtros solares + hidratantes = Chlorophylla. Sol + verão + piscina
com pele feia não vale.

,

As vezes não dá para perdoar
-> "Meus bostaços não podem sair no jornal! São muito

particulares
" (Nicolau Defonso)

-> não querendo te cortar ...ai, você me deixou com

vontade de comer bolo". (Luana Sardá)
.

->
..Já que você sempre lembra do jornal, quando me vême

coloca nele!" (Rejane Treml)
-> "Não é para marcar as frases incorretas?" (sim) "Então

essa aqui tá certa. Marque lá ... "

MIGUEL/TO CONTINUA
A partir de 12 de janeiro, o comunicador Miguel Luciano de

Andrade passará a desenvolvero seu tradicional programa sertanejo
na nova FM PANTERA das 05:00 às 08:00 horas, de segunda à

sábado e aos domingos, das 08:00 às 12:00 horas.

r'

·No último dia 17/11 LEONARDO FUCK TOKARSKI completou
seu 10 aninho de vida. Comemorou festivamente com seus

amiguinhos, na residência de seus-pais: Paulo Cesar e Carolina
Fuck Tokarski.

.

. Parabéns!

,

Cibele de Lara, manequim da Fokalize de Canoinhas que arrasou

em São Mateus do Sul"

AUDIO MANIA, a loja mais

digital da região. Todos os

estilos musicais em Cü's, pelo
menor preço da região.
Confira!
Rua MarechalFloriano, 200
Centro a. Canoinhas - SC

CD's COIn Inenorpreço da região

Ontem 23 de novembro, a senhora NAIR MARtA
SOARES DE SOUZA, apagou as 80 velinhas em comemoração ao

dia de seu nascimento.
Nascida em Joinville, canoinhense de coração. Filha de

Helena Schlemm e Antonio Soares de Carvalho.
Casou-se com JoséMaximiano de Souza tendo duas filhas:

Marlene Lia e Maria Luiza, netos e bisnetos.

80 anos de vida!
80 anos de força, luta e fé,
80 anos de flores, ternura e carinhos,
80 anos de um carisma contagiante,
80 anos de exemplos incontestáveis,
80 anos de amor!

A você vó, o nosso carinho e gratidão
FFe/fz v4nfversárfo/

ESCOLINHA DA TIA CARMINHA
MATERNAL - JARDIM I - JARDIM II - PRÉ - 10 GRAU

MATRÍCULAS ABERTAS
* Período: 27.11 a 08.12.95 - Horário: 13 às 17 horas
*Valor daMatrícula: R$ 40�00

OFERECEMOS:
*Espaço fisico especialmente desenvolvido
*Material didático de 10 linha

.

* Professoresespecializados
* Informáticacomo recursopedagógico .

Ul11.a Escola conscient� de seupapel na vida da criança.

Rua 12 de Setembro� 516 -FYJ.l\TE_- 622-0855

Ilustrando nossa coluna, os irmãos THAYS GERMANA FRANCO
E THYAGOROBERTOFRANCO, filhos dos amigosAlfredo Franco
e RitaAparecida.
THAYS vai completar 2 anos no dia 28 (terça) e THYAGO na quarta
feira dia 29 completará 8 anos de idade.

Congratulações do C.N ao casal, extensivos à seus pais.

* elube Co.f.fogll
AOS .DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

hm

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (047) 622-1795

.

FAX: 622-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann
Glauco J. BuenoDiretor Operacienal:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRTjSC nQ 13
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nQ 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-Sõ
.

Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jom�is do Interior
Correspondentes,

Irineópolis:
/

Lúcio Colombo
Três Barras: Vilanir Luiz Anchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Curitiba Joe Francisco

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC
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Saúde ao alcance
de todos (II)
Voltand-o a explicar as

)
causas e não efeitos do sistema de

saúde do Estado de Santa Catarina, volto a dar minhas

sugestões para melhoria do bem estar da população
catarinense: Que seja melhorado substancialmente o

grau de eficiência nos .níveis de atenção primária nas

500 Unidade Sanitárias, de modo a que, mediante

diagnóstico e tratamento corretos na origem, restrinja
se o atendimento no primeiro elo do processo. Que seja
ampliado em mais de 50% a assistência odontológica
(odontologia sanitária) às crianças de rede pública de

ensino do 10 grau, com ênfase nas ações de prevenção
em massa (fluoretação das águas de abastecimento

público ou técnicas substitutivas (bochechos c?m flúor),
além de educação em higiene oral.

'

No campo laboritorial e de educação, julgo
importante: 1) Reformular o Laboratório Central de

Saúde Pública, para que sirva de laboratório de

referência como criar mais laboratórios regionais,
possibilitando uma rede de pesquisas e apoio às ações
de vigilância epidemíológica. e vigilância sanitária

(análise de alimentos e da água, descoberta de agentes
ou causas de determinadas doenças, etc.) 2), Ampliar,
para administração pela Universidade Federal de Santa

Catarina (UFSC), integrado ao seu sistema de ensino, o

atual Laboratório Industrial Farmacêutico do

Departamento de Saúde Pública, tornando-o capaz de

produzir medicamentos essenciais básicos necessários

às populações carentes para a utilização pelas Unidades
Sanitárias e Hospitalares (estaduais, municipais e

privados). 3) Celebrar Convênios com aUFSC e UDESC
visando tornar as Unidades Sanitárias como campo de

estágio aos alunos d� área de saúde e afins (agronomia
veterinária, engenharia sanitária, educação física, para
um melhor contato com a realidade das condições de

saúde da gente caíarinense, criando com isso um espírito
crítico mais de acordo com a realidade e um clima

favorável para uma mudança de mentalidade.

Finalmente, ampliar a estrutura regional de
saúde, elevando de 9 para 20, o número de regionais
de saúde dotando-as de autonomia financeira e

,

operacional buscando-se sempre uma participação
comunitária gradativamente mais presente.

Jornalista Alfredo de Oliveira Garcindo

(/

AAPAE. necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Ao viajar à noite as luzes

contrárias ofuscam a sua visão?
A tradicionalÓTICACONFIANÇA - a óticada

Praça tem a solução!
A moderna tecnologia dos óculos anti-reflexos,
proporciona-lhe uma viagem tranqüila e segura.
Vá conferir na ÓTICA CONFIANÇA - Praça Lauro

Müller, 516 - Telefone: 622-0298

FARMÁCIA e DROGARIA

ltW VESTIBULAR COMEÇA A MUDAR no próximo
ano. Oministro daEducação Paulo Renato de Souza acaba de dar a

partida num processo demudanças que no prazo de três anos, poderá
tomar o exame de seleção menos traumático e eficaz. Basicamente,
o ministro disse o seguinte: Em 1996, '0 estudante que concluir o

segundo grau poderáprestarumexame deavaliação, cujos resultados
irão ajudá-lo a entrar na universidade. A realização do primeiro
exame está previsto para o segundo semestre de 1996. Diz oministro
que no início gera um pouco de confusão mas aos poucos os

vestibulares vão desaparecendo. Diz ainda o ministro: Em três anos
tudo estará regulamentado e se impondo.

ltW ESTÁ COMEÇANDO A SAIR DO PAPEL um dos

projetos mais anbiciosos do governo Fernando H. Cardoso, a

parceria do Estado com as organizações não governamentais e a

iniciativa privada para a gerência de um programa social cujo custo
está estimado em bilhões anuais. O projeto é ambicioso. Pretende

por exemplo, uma inédita ação do Estado na prestação de serviços
de assistência econômica, educacional e médica às famílias pobres
chefiadas por mulheres. A pobreza no Brasil é cada vez mais
feminina. Asmulheres compõemmais da metade do eleitorado, mas
têm uma representação no Parlamentar reduzida a menos de 20%.
Dominam 40% do mercado de trabalho, mas ganham salários que,
na média correspondem à metade da remuneração dos homens. E
estão no comando de 24% das famílias mais pobres: O projeto em

estudos, pretende corrigir isso.

ltW EMpRESAS MULTINACIONAIS dominam e

poderãocontinuardominandose as empresas nacionaisnão crescerem
com a tecnologia do primeiro mundo. Pesquisas da FIESP mostram

que não há nenhuma empresa de origem brasileira, entre as mil
multinacionais existentes no país, com faturamento entre US$ 3
bilhões e US$ 800 milhões cada uma. Conclusão: as empresas
nacionais ou crescem e se tomam multinacionais ou se juntam às

grandes que já dominam o mercado. Tudo está sendo discutido no

seminário Novas Tendências Estratégicas. Também pelo Instituto
de Estudos Avançados (IEA). Acorda Brasil. Até quando vamos

precisar de dólares? E o Real? Vamos valorizá-lo, a nossa moeda
veio para ficar.

ltW ESCÂNDALO/SIVAM. O Presidente da Comissão
de AssuntosEconômicos (CAE) senadorGilbertoMiranda (PMDB)
quero cancelamento dos contratos assinados pelo governo brasileiro
e a empresa norte-americana RAYTHEON para a instalação do

Sistema de Vigilância da Amazônia (Sivam). Estranhamente, o

senador defendeu com fervor o mesmo projeto há um ano atrás.

Agora, quer vê-lo defuntado, mas não quer a autópsia (CPI) pois a

coisa seguramente irá feder.Enquanto isso, o nossoglorioso presidente
"brabo uma barbaridade;' foi à telinha e disse que não querver corvo
anunciando carniça. Ao contrário, excelência - a imprensa maior e
os homens de bem deste país, devemmesmo em certos casos, fazer
o papel de corvos identificando e denunciando a corrupção que
campeia em muitos setores desta nação. E mais, exigir que os ratos
de esgoto, ladrões e expoliadores sejam punidos. A impunidade
estimula e crianovos corruptos. Comodiria o saudosoOrtyMachado:

> "Eta ferro!"
/

ltW PERIGO I. Tanto em Canoinhas como em Três
Barras, as placas de sinalização indicativas de lombadas, estão
muito mal localizadas. Bem ao lado das mesmas! Aliás, as ditas
lombadas, deveriam receber uma pintura emamarelo fosforescente.
A maneira como se encontram, podem ocasionar acidentes.

ltW PERIGO II. Faz-se necessário a demarcação da
chamada faixa para pedestres em nossa cidade. Temmotorista que,
ao fechar o sinal, pára em baixo da sinaleira. O pedestre, se quiser,
que passe por cima do capô do veículo ou dê a volta por trás do
mesmo. Convém lembrar que a tal faixa é determinada pelas leis do
trânsito e.serve justamente para proteger o transeunte. Para os dois
casos apontados, pedimos providências.a quem de direito,

Procon Informa
Procon de Canoinhas faz

último alerta aos comerciantes
Com base nas Leis 8.078, de 11.09.90; Lei Delegada nº 4

de 26/09/62; Lei 8.137 de27.12.90;Lei 8.884,de 11-06.94; Portaria
SUPER nº 04, de 22.4.94 da SUNAB eDec. Lei nº 861, de 09.6.93;
Ficam os comerciantes deCanoinhas, obrigados a afixarem em suas

vitrines e expositores ospreços dos produtos,bemcomo as condições
de venda (parcelamento) e a taxa de juros cobrada em cada parcela,
no prazo improrrogável de 15 (quinze) dias, sob pena de serem

autuados conforme determinam as Leis acima especificadas.
Tal atitude está sendo tomada, em virtude do elevado

núme�o de reclamações e denúncias feitas à este órgão, e, após
avaliação preliminar, constatou-se que mais de 95% das lojas da

cidade não cumprem o que determinam as Leis citadas.
Outro fatos que contribuem para esta decisão, foi a de que.

a ACIC e o CDL de Canoinhas-SC, já foram notificados

anteriormente, sem ter apresentado resultado satisfatório.
Não há justificativa lógica do comércio local não cumprir

as referidasL�is, visto que jásão velhas conhecidas dos comerciantes .:
Cidades menores que Canoinhas cumprem as Leis, por que não

cumpri-las aqui? Em última análise, pode-se deduzir que é uma

atitude de afrontaras Leis, desafiando os órgãos de fiscalização tanto
dedefesa do consumidorcomo de tributária e, tambémuma tremenda

• falta de respeito aos consumidores locais.
Se o comércio de Canoinhas se julga auto-suficiente para

cobratjuros elevadíssimos, tomandodecisõesmuitas vezes absurdas
na cobrança de dívidas de consumidores inadimplentes, é cabível a,
estes comerciantes a imposição do cumprimento das Leis regulares
existentes.

Está na hora da comunidade' acordar para estes fatos,
cobrando � exigindo piamente o cumprimento das Leis. O simples

. fato de exigir a emissão de uma nota fiscal na hora da compra, já ,é
uma grande atitude do consumidor, mas, mesmo assim, devemos
cobrar o cumprimento em todos os sentidos, fazendo valer nossos
direitos e obrigações de consumidores e cidadãos.

Para finalizar, gostaria de deixar claro que, foi solicitado
através de ofício à Gerência' do Procon em Florianópolis e à

Delegacia da SUNAB, também na Capital do Estado, o apoio para
a realização de uma grande blitz na cidade de Canoinhas, tal

solicitação foi acatadapelos órgãos solicitados. Portanto, a qualquer
hora, sem aviso prévio deveremos fazer uma operação pente-fino na
cidade, com- apoio da SUNAB e PROCON de Florianópolis, a

exemplo de outras cidad� de Santa Catarina.

eLAUDIO THIEM

Coordenador do Procon
CANOINHAS-SC

Venha conhecer em

�odulAfóveis
Toda linha de Móveis Pretty para escritório e Informática,
totalmenteplanejadapara seu melhor desempenho.

FI.lVOACABA.Jt.fE.lVTO
"Visit:e nosso SI:TOJ/V"ROOAI
Centro rua Major Vieira, 315 - FONE: (047) 622-2202

Água Verde - Av. Expedicionários, 1901 - FONE: 624-0046

Con.heça também o

S.M.A. Sistema Modul de Atacado
Tudo a preço de fábrica - Venha conferir

ABERTA NOITE E DIA
24 HOIUIS AO SEU DISPOR
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SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (047) 622-1955 - CEL.986-6455 CRECI-SC 1233- J

RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote cf 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina cf rua Feres Coury . CAV .. R$ 2.500,00.
• Lote cf 471 ,00 m2 frente PI BR 2SO. Afta das Palmeiras. R$ 4.000,00
• Lote cf 600 m2, rua Walmor Ivo GaIotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
• Lote cf 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote cf 450m2, LoteamentoMo da BoaVista R$ 3.500,00.
• Lote cf 435m2, Loteamento Buenos, ARo da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bernardo Osen, R$l.800,OO.
• Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximo AAB8.Acetta troca por casa
• Lote C/ 500m2, rua Irmã Maria FelícHas, asfaHo, centro. R$ 8.000,00.
• Lote cf 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfaHo, esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
· Lote cf 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$l 0.000,00.
• Lote cf 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso, R$18.000,00.
· Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da FarmáciaWaI.
• Lote comercial cf 600m2, rua Duque de Caxias, asfaHo, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
• Lote cf 487 m2. Rua Bento de lma- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
• Lote cam 487,50 m2, ruaMredo Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno cf 10.700 m2 100m da BR/2SO na Piedade, R$ 8.500,00. Pode ser venddo s� a metade
• Lotes no AHo do Mussi (ao lado da CooperIeHe), cf luz, água, plano, frente pi asfaHo, SC-303. A partir
de R$l.500,OO, aceHa·se carro, moto ou telefone.
· Lote cf 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, (Paz e Bem.) R$ 7.500,00
· Lote com SOO m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necesstta de aterro .. R$ 2.800,00
· Lote cj 650 m2, rua Basílio Humenhu� Jardim Esperança R$ 4.200,00
• Lote 600m2, rua Frederico Kohler, Campo d'Água Verde. R$ 4.000,00.
• Lote cf 400m2, (cf luz, água), no k>teamento Cristo Rei. R$ 2.000,00
• Lote cf 600m2 no Loteamento São João (Próx. Chácara Frettas) R$ 2.000,00

CASAS
• Casa q 30 m2 • Cohab III. Piedade. R$ 3.500,00. ( auttada)
· Prédio de alvenaria�368m2, residênda e comérdo t casa de alvenaria c{70me, terreno�6oom2, rua PastorGeorgWeger, cen�o.
• Casa de alvenaria C/ 30 m2, terreno C/ 527m2, rua 8enjamn Constaot, próx. Hospital. R$II.000,00.
· Prédio de alvenaria C/ 300m2, terreno C/ 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mercado Sesi. R$110.000,00. Aceila·se veíllllo.
• Casa de alvenaria C/ 70 m2, terreno C/ 600 m2, rua Saulo de CarvaJho, Jarmm Esperança. R$16.500,00.
• Casa de madeira 100m2, terreno C/ 400m2 (20x20), rua Felipe Sd1imd( esq. C/ João da Cruz Krailing. R$ 25.000,00
• Construção mista, 140m2, ifmeno C/700m2. Av. Expedidonários, Campo d'Água Verde. R$13.000,00. Aceita·se earro.

• Prédio de alvenaria C/ 300m2, terreno C/ 560m2 rua Paula Pereira, próx. ao Mereado Sesi. R$110.000,00.Aceila·se veíllllo.
· Casa alvenaria C/ 200m2, terreno q 600m2. Rua Saulo de carvaho • Jardim Esperança. Preço 38.000,00
• Casa de alvenaria cf 140m2, terreno C/ 600m2. rua 03 de Maio, centro. R$ 43.000,00
• Casa de alvenaria C/ 100m2, mais charasqueira C/ 60m2, Ilirreno C/ 450m2. Rua Teodoro Humenhuk, Campo Água Verde. R$
22.000,00 de entrada t R$ 36,00 mensal
• Barracão de alvenaria C/ 400m2, terreno C/ 800m2. Rua Irmã Maria Felídlas . centro. R$ 64.000,00
· Casa de Mldeira C/ 54 m2, terreno C/ 435m2 (Próx. Fricasa) R$ 5.500,00

DIVERSOS
.'

- FUSCA 74, R$
- FIAT 147,ANO 82 (GASOLINA) R$
·CHEVETIE, ANO 85 R$
- VARIANT 73 R$
· PICAPE 6-10,6 CILINDROS, ANO 74R$
-TELEFONE CELULAR
- TELEFONE CONVENCIONAL

2.400,00
2.000,00
4.500,00
1.500,00
4.500,00

1"1"'1
CORREIO DO NORTE

Há 48 anos Informando

allliJO
Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 624-1811
Canoinhas - Santa,Catarina

FuckAutomóveis'

UNO MILLE VERMELHO 1994

FIAT 147 BEGE' 1983

ELBACS BRANCA 1986

PRÊMIO S AZUL 1988

MOTO CG 125 PRETA 1989

F. 1000 CINZA 1989

PASSATLS CINZA 1986

CARAVAN CINZA 1986

�1]"mll'�líIQMI]91�11[1�
Informa

Em novembro renova-se o licenciamento/OS
dos veículos placas final 9

,

Não deixe pára o último dia domês
esses comprormssos.

Rua Vida. Ramos, 920 Te •• 622-0107

RIGESA
CELULOSE, PAPEL E

EMBALAGENS LTDA.

Três Barras - se

VENDA DE
. EQUIPAMENTOS

Comunicamos a tods os interessados, que está a

venda, no estado em que se encontra o seguinte
equipamento:

01 (um) automóvel chevrolet veraneio, motor de
6 cilindros à gasolina, anal modelo 1978 TR-0556.

O equipamento mencionado encontra-se a

disposição dos interessados no pátio da empresa, em três

Barras - SC.

As propostas deverão ser feitas para pagamento
à vista e entregues em envelope fechado até o dia 30/11/

95 (quinta-feira).
A empresa reserva-se o direito de cancelar

qualquer proposta, caso a mesma seja considerada

insatisfatória emtermos de preço vigente no mercado.

Novembro/95

[SERV - CAR - PRIVE J:L..,�����"I'�

Aguardem as novidades na
Pedreirinha (Parado)

1° DESFILE-SHOW DA MODAVERÃO
Com divérsos sorteios de bríndes.
Show com a Banda Rose's e Cia.

Grandes atrações acontecerão no dia 26

próximo, durante o dia todo
PROMOÇÃO: Vida Livre Som e Propaganda

APOIO: Varandão Lanchonete

PREFEITURA MUNICIPAL DE

CANOINHAS SANtA CATARINA

Aviso de Dispensa de

licitação n° 22/95
A Prefeitura Municipal de

Canoinhas - SC, comunica .que será

adquirido através de Dispensa de licitação
de acordo com o disposto nó artigo 24,.
item IV da Lei 8.666/93 e Decreto 10/95,
peças mecânicas, destinadas a Patrola

Huber Warco modelo 205, da empresa
Linck S/A Equipamentos Rodoviários e

Industriais.

José João Klempouz
Prefeito Municipal

GINAAfBOVeículos informa seus novos telefones
622-0547 � 622-3555 622-3754

Dr. Sérgio MI Fujimur ''®JiP

REUNIDASt�j?;��ift;;: ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
'<�}�\Fn��HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
(,si
CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA SÃO PAULO

PARANÁ
S. CATARINA
R.G.DOSUL

UNO MILLE/91, vermelho, impecável a toda

prova, quanto ao som é um.mini Kengo's. Ao comprador
como brinde tanque cheio:

�$ 6_.299,00
_.A_ -v-i.s 'f::a..

Tra_ta_r Pa_'LLle> Fle>res
Rua Vidal Ramos, 522 - FONE: 622-2478

\

._ .. _.---

A RPM Turismo leva e ,traz a sua turma ...
Vicx"je beTrl-, vicx"je de TOPIC

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃo SEJA. BESTA., VIA.JE DE TOPI'c!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA_

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Governo lança Campanha de Matrícula
Até o dia 8 de dezembro, a Secretaria de Estado da

Educação e doDesporto vai estar cadastrando aiunos na redepública
estadual com o objetivo de assegurar escola para todos em 1996. Da

précescola ao ensino supletiv�, são 736mil vagas disponíveis. O ano r

letivo inicia em 22 de fevereiro, )
O governo vai cumprir sua obrigação de assegurar ensino

a todos e determinou ,aos diretores de escola e coordenadores

regionais de educação que nenhuma matrícula seja recusada. Hoje,
'a rede estadual possui, aproximdamente, 700 mil alunos e João

Matos afirma que a campanha busca aumentar essa capacidade em
15%, principalmente de crianças que estejam fora da escola. Para

isso, haveráuma intensa campanhaatravés dosmeios de comunicaçãoFI
e até da Igreja, utilizando o espaço dos sermões durante as missas.

Professor na sala de aula - O Secretário João Matos

também reforçou a determinação do Governo em fazer com que o

professor em atividades burocráticas retome à sala de aula. Essa é

umadasmetasestabelecidaspeloProgramaEducação comQualidade
lançado no último mês de agosto. "Lugar de professor é na sala de

aula e isso vamos fazercumprir", reforça o governadorPaulo Afonso
Vieira.

As CREs - Coordenadorias Regionais de Educação ainda
estão executando levantamento, mas segundo o secretário 4mil dos

6.500 professores que estão fora da sala de aula em atividades

burocráticas têm condições de voltar à atividade didática. "E estarão

sendo chamados de volta a partir do dia 2 de janeiro de 96", informa

,.

Vagas disponíveis
Pré-escola
lª a 4ª série
5ª a 8ª série
22 GRAU

Supletivo

35 mil vagas
320 mil vagas
270 mil vagas
110 mil vagas

1 mil vagas

ONDE QUER QUE VOCÊ VÁ

CONVIDA PARA

* V/MOSTRA
DEDANÇA
ESPAÇO

, ,

CONSORCIO 50 MESES E NA

I /

•

salA RPM na frente ...
Adquira o seu televihor, Som 3x1 ,Antena parabólica, freezer, geladeira, máquina de lavar roupa, máquina de lavar

louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat,
esteira para ginástica, tudo pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiro sorteados de cada grupo, ganham uma viagem para Foz do Iguaçu com transporte

e alimentação gratuita. '_
Não perca tempo, ligue já para 622-1338 e se inscreva neste sistema premiado.
Lembre-se: quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (047) 622-1338, nas proximidades da Prefeitura nova

50 meses R$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
,

.

metálica efrete já incluidos, sem taxa de adesão)

111 migucl plocop!ak
.

' velculol Itda
c8:7
[HEVROlET

ANDANDO NA FRENTE

TELEFONE: 624-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



r

Juízo de Direito da I! Vara da Comarca de
Canoinhas Santa Catarina

Edital de Citação com o prazo de 30 (trinta) dias
o Doutor Roberto Lepper, Juiz de Direito Substituto

em Exercício na lª Vara da Comarca de Canoinhas, Estado de
Santa Catarina, na forma da Lei, etc.

Faz saber, a todos os interessados ausentes, incertos,
desconhecidos e possíveis proprietários, através do presente
Edital que ANÉSIO MONCHALOVSKI e sim VERÔNICA
MANCHALOVSKI, requereram ação de Usucapião n2 5982.3,
tendo como objeto o imóvel adiantedescrito, ficandoCITADOS
pelo presente para CONTESTAREM o pedido, no prazo de 15

(quinze) dias, a partir da publicação deste, valendo o presente
.

como cientificação de todos os demais atos do processo, que a

não interposição de contestação, implicará em revelia. IMÓVEL
USUCAPIENDO: Uma área rural com 48.400,00m " situado no
lugar denominado "Rio Butiá", município de Major Vieira,
Comarca de Canoinhas, dentro das seguintes confrontações: Ao

. norte com terras de Walmor Muchalovski, na extensão de
125,20 metros lineares; Ao sul com terras pertencentes ao Sr.
Orildo Severgnini e Luiz Wogeinaki, na extensão de 194,00
metros lineares; Ao leste com terras de Anildo Zapp, Adelia
Zapp e Adolfo Muchalovsk;i, na extensão de 448,00 metros

lineares; Ao oeste com terras pertencentes ao Sr. Ludovico
Muchalovski, na extensão de 372,00 metros lineares, e para que
chegue ao conhecimentode todos,mandouexpedir o competente
Edital, que será afixado no local de costume e publicado, na
forma da lei. Eu, escrivão Judicial, o subscrevi.

Canoinhas, 20 de setembro de 1995.

ROBERTO LEPPER

Juiz Substituto e.e.

EMPRESA DE TRANSPORT'ES E SERViÇOS

� 986�6233 (celular)

Trator Esteira D-14) Retro-Escavadeira) Tratores

Agrícolas, Basculantes, Destaca) Terraplanagm; Afut:kç)
Aterros, Drenagem) Valeteamento) ServifvsAgríco/as_, etc.
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

ce:::; a....<» ....h a..s - S ce:::;

Prefeitura Municipal de
Irineópolis

Estado de Santa Cátarina

Edital de Processo de Licitação n° 057/95
Modalidade: Carta convite n° 053/95

A Prefeitura Municipal de lrineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de

Carta Convite objetivando a aquisição demateriais

para manutenção e desenvolvimento do Ensino

fundamental. A íntegra do Edital e demais

informações poderão ser obtidas junto a Prefeitura

Municipal, sita na rua Paraná, 200 das 08:30 ás

11 :30 horas e das 13:00 horas ás 17:00 horas. As

propostas serão recebidas até ás 09:00 horas do
dia 30/11/95.

Irineópolis (SC), 21 de novembro de 1995.

ESTES PREÇOS SÁOVÁLIDOS
PARADESPACHOSDECARGAS

RÁPIDAS ENTRETODASAS
LOCALIDADESCITADAS.

ATENDEMOSESTASPRAÇAS
DIARIAMENTEC/ROTAS

NOTURNAS ECfSUPORTEDE

BAGAGEIROSDEÔNIBUS..
ABRASUACONTACORRENTE
P/PAGAMENTOVIABANCOE
DESFRUTEDEUMPRAZODE

20 DIASALÉMDAQUINZENA.

RESIDENCIAIS,
COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS.

COATSTRUÇÕES

PORTOUNIÃO XANXERÊ

.... � �. \

Pr�priet:ário:A..ll-fADEUFERRAZ - RG_CREA/SC.IV°40047-6
.R_-u-a Coror1el.A.lb-u-q-u-erq-u-e" 718 - __E?�__ZV-� 622-1126

C .A. J"'-.J C> I J"'-.J .r-r .A. S S.A.J"'-.JT.A. C.A.T.A.R_I�.A._

�REUNIDASCARGAS

ESTADO DE SANTA CATARINA
SOCIEDADEESPORTIVAPALMEIRAS
CANOINHAS - SANTA CATARINA

RESOLUÇÃO. NQ 001/95

(aviso de recebimento), pela
transformação da categoria;
de sóc.i o-' Prata para a

categoria de Sócio

Contribuinte, sem o

pagamento da respectiva
"jóia" instituida pelo artigo
42 ítem 4 do Estatuto da
Sociedade.

Caso não exerçam o

direito de opção de

transformação de sua

categoria de sócio, ou

mesmo a liquidação de seu

débito, a sociedade
promoverá a transformação
da categoria do· título
societário, emitindo o

compe ten te
'

termo de

transformação, com a

quitação de seu débito até a

data -em que ocorrer o

decurso do prazo
cientificado, na forma acima
estabelecida. .

Para melhoreS

informações, entrar em contato
com a secretaria do Clube.

"

ara voce

Á Assembléia Geral
Ordinari a da Sociedade
Es p or tiva Palmeiras,
realizada em O 1 de julho de

1995, resolveu por decisão
da mesma, em editar esta

resolução, em decorrência
das deliberações tomadas
na referida reunião, em

relação à participação
societária de seus

associados, emitindo-a nos

termos seguintes e:

Considerando que:

do Estatuto de Santa Catarina
sob n2 15.110 página 29, do
dia ;!9 de janeiro de 1995;

2,2) Em decorrência
desta alteração estatutária
houve a inadimplência a

TASG para com a Sociedade,
cujos valores tornaram-se

expressivos, em. razão desta
deficiência financeira que
'passou a comprometer o

patrimônio, inclusive sendo
criado o título de sócio
contribuinte;

prazo máximo de trinta (30)
dias contados do recebimento
de notificação a

:

ser

providenciada pela
Sociedade, mediante AR.
(aviso de Recebimento), pela
transformação da categoria de
Sócio Remido para Sócio na

categoria Prata", com isenção
total de seu débito.

Caso não exerçam o

direi to de opção de

transformação de sua

categoria de sócio, ou mesmo
a liquidação de seu débito, a

sociedade promoverá a

transformação do título

societário" emitindo o

c omp e ten t e
'

termo de

transformação, com a

quitação de seu débito até a

data em que ocorrer o decurso
do prazo cientificado, na

forma acima citada.

b) Os portadores de

títulos definidos na categoria
de Prata em débito para com

aTASG,poderãoempermuta'
de seu débito optarem, no

prazo máximo de trinta (30)
dias contados do recebimento
da notificação a ser

providenciada pela
Sociedade, mediante Ar

Nos seus, 25., anos a Une oferece urn espetáculo

12) Na Assernbl éi a
Geral Extraordinária
realizada em data de 28 de

agosto de 1994, instituiu
se a TASG - Taxa de

Administração de Serviços
Gerais - incidindo a todas
as categorias de associados,
deliberação estatuária está,
publicada no Diário Oficial

32) A Assembléia Geral
Ordinária realizada no dia 12
de julho de 1995 deliberou
sobre normas estatuárias na

qual assim definiu:

a) Os portadores de
títulos definidos na categoria
Remido em débito com a

TASG, poderão em permuta
de seu débito optarem, no

Canoinhas, O 1 de setembro

de 1995
.

Registre-se, Publique-se e

Cumpra-se
SOCIEDADE ESPORTIVA PALMEIRAS

DIRETORIA

DIA 07 DE DEZEMBRO, AS 20 �ORAS, NO GINASIO ESPORTIVO UnC/LAVRASUL, EM CANOINHAS
Comemorando os 25 anos de criação do Campus Universitário de Canoinhas, a UnC convida para a sua festa com entrada franca. Prestigie esse espetáculo!
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Canoinhas, 1931
Geei Varela Dittricb

Continuando a nossa história, vamos trazer aqui coisas
deslumbrantes, fatos de nossos antepassados e o que é melhor,

pessoas que se encontram entre nós.

')

RESULTADO DOS EXAMES DA

ESCOLA EVANGÉLICA:
Dezembro - 1931:

72 anno - Aprovados com distinção:
Valdemar Scholze, Gilberto Ritzmann.

Aprovados plenamente:
Rupprecht Loeffler, Eugênio Doerlitz, Loni Quandt.

(fl anno - Aprovados plenamente:
Evaldo Vogt, Dagoberto Schramm, Emilio Zimmer.

52 ano - Aprovados com distinção:
Ernesto Suckow, Arnfried Volbrath.

Aprovados plenamente:
Ervin Scholze, Ilca Schramm,HildegardMüller, América

Schroeder, Ilda Froehner.

42 anno - Aprovados plenamente:
Theodoro Schroeder, Lauro Michel, Benno Volrath,

Frederico Quandt, Otto Dettmer, Rita Voght.

32 anno - Aprovados plenamente:
IsinoNeumann,VallyQuandt,EricaLoeffler,BertaMiiller,

Valdina Beyel.

22 anno - Aprovados plenamente:
Adolar Wiese, Rudolpho Kaltner, Henrique Becker, Ilza

Volrath, Elisabeth Sachwet, Thusnelda e Verona Schlagenhaufer.

12 anno - Aprovados com distinção:
Carmem Dannemann, Irmgard Vobrath.

Aprovados plenamente:
Villy Weger, Antonio Antunes, Eugênia Mains, Virilda

Bayel, Alda Schroeder, Leony Schramm. '

Os exames do Grupo Escolar
"Anna Cidade"

Aprovados plenamente:

. 4 grao (anno) - Romeu Magalhães Machado Oswaldo

Trevisani, Fanny Sabbagh, Garibaldina Silveira eMariaMelânia de
Oliveira.

.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

Escola Primária Feliz Santa Maria
Para que a Escola Primária Feliz "SantaMaria" existe?

Qual será a sua missão?

Qual a me/afinal?

,

f

)
/

b
Nossa Escola existe nesta cidade para oferecer um

om ensino.
Determinamos nitidamente no nosso planejamento

o que será enfatizado em cada nível de escolaridade. .

'

b
Na Escola Primária Feliz "Santa Maria" isso fica

a DS?lutamente definido para.vocês pais após a entrevista com
a lfeção.

' , .

Há também aulas de Inglês e Teclado.

at _'
A área de Expressão através dasArtes recebe grande

ençao. ESTUDE CONOSCO!
'

Entrevistas pelo telefone:
Fone (047) 622-2764

32 anno - Aprovados com distinção - grao 5:

Jorge Sabbagh, RolandoBollmann, TelmoDuarte Pereira
e Asta Iracema Sprenger.

Aprovados plenamente:
IvanBudant, Virgílio Trevisani, JoannaNathália Bojarski

e Lenny Cidade Costa.
. .

22 anno - Aprovados com distinção - (grao 5):
Darcy Baptista, Cyrila Alves de Paula, Haidée Carneiro

Maria Vieira e Wanda Simone Pereira.
'

Aprovados plenamente - (grao 4):
Antonio Boreck, Eulindo Trevisani, Edmundo Hübner,

Ed�undo To.rrens, Francisco Dziwiecki, Gil Martins Loeffgren,
Mana Antometa Mattoso, Maria Wactawa Bojarski e Margarida
Hirsch.

/

12 anno masculino - Aprovados com distinção:
Horst Bollmann, Ladslau Dolichney, Guilherme Scheidt

Neto, João Grabowski e Raul Pereira Simone.

12 anno feminino - Aprovados com distinção:
Judith Sabbagh, Maria de Lourdes Braga, Maria da

ConceiçãoBraga,MariaDurceliaBraga,YolandaTrevisani,Griselda
Sprenger, Maria Apparecida Albuquerque e Marai Emilia dos
Santos. .

Aprovadas plenamente: I

� A�adia�achado,EcyMascarenhas,RuthBorb Gonçalves,
Ludrrula Bojarski e Ruth Carneiro de Paula.

Divirtam-se procurando seu parentesco.

Ocorreu dia 09 p.p. no Colégio Estadual "Almirante

Barroso" um debate onde estava inserido o projeto interdisciplinar
"Cano inhas , meu futuro é aqui". Estavam presentes: Dr. Haroldo
Ferreira pai, Pastor Wolfgang da Igreja Luterana, o prefeito
Klempouz, o representante da Polícia Civil José, Ivan Silveira, o

historiador Fernando Tokarski, a representante da CRE Maria das

Graças Massaneiro e Geei VarelaDittrich. Foi maravilhoso. Parabéns

à Diretora de Escola Izarina Mara Guebert Bauer e as valorosas

professoras: Adriana Jacinto de Carvalho. Parabéns aos alunos

também.
'

Coisa gostosa participar de mesa julgadora. O II Festival

?e Teatro que se realizou dia 10 p.p na SBO nos convidou para
Julgarmos as peças e os artistas. Você não deviaperder este evento.
Gente, q':le maravilha! Os julgadores foram: Edna Carvalho, Geei
VarelaDittrich, prof' Renate Riede, professor EdersonMotta, prof'
Jacy Elias, prof' Larissa Fuck e o nosso amigo Romano. Foi a

seguinte a classificação: 10 lugar Escola Básica Julia B: Zaniolo

com "Amigos para sempre". 2° lugar Escola Básica Municipal.
"Aro Ido Carneiro de Carvalho" com a peça "Astúcia de Tibúrcia
II". 3° lugar Grupo Sun Shene (independente) com a peça "Miriá a

Fada Madrinha". Agradecemos a Casa da Cultura e principalmente
à professora e Secretária da Cultura Cacilda Riske Capanema.

Oração a San1:a Clara
Pela intercessão de Santa Clara, o Senhor Todo Poderoso me abençoe e

proteja. Volte para mim os seus olhos misericordiosos, me dê a paz e a tranqülidade,
derrame sobre mim as suas copiosas graças e, depois desta vida, me aceite no céu em

companhia de Santa Clara e de todos os Santos, Em nome do Pai, do Filho e do Espírito
Santo. Fazer os pedidos a Santa Clara, 1 de negócios e 2 impossíveis. Rezar durante 9

dias, 9 Ave-Marias com uma vela acesa. Deixar queimar no nono dia. Mesmo sem fé

seu pedido será atendido. Mande publicar no 9' dia. M.C.H

Tempo Educaçãoe
Muita gente fica a nos perguntar porque deixamos de

escrever, às vezes, por um longo tempo. Não é que não queremos
fazer alguma coisa. São as circunstâncias que deixam a gente parar
na arte de escrever. Somos muito atarefados. Razão pela qual,
vontade não falta, mas o fator tempo é o que conta.

.

Hoje em dia, é um corre-corre danado. Quase não sobra

tempo para mais nada. Se não apressarmos, nem o essencial da vida
'

conseguimos.
Já estamos quase chegando no Natal. Por incrível que

pareça, já estamos na metade do mês de novembro. Daí até a festa

máxima da cristandade é um pulo..
Quando andamos nas ruas da cidade, sempre encontramos

as pessoas andando apressadamente. Não é mais como em alguns
anosatrás, quandopodíamos caminhardespreocupadamente, sabendo
que íamos ter um tempo para tudo.

. Nas esquinas já não deparamos com as pessoas, rasgando
seda,jogando conversa fora, no bom sentido, pois as horas passam

rápidas e cada um procura se desvencilhar o mais ligeiro possível
daquilo que os fazem andar apressadamente nas ruas e muitas vezes
enfrentar filas nas repartições.

Muita gente reclama de fila, tanto nos bancos, como

repartições públicas, ou em outros setores.onde a demanda de povo
é grande. Mas se analisarmos bem, as filas são necessárias, pois.
senã? muitos engraçadinhos, passam a perna nos demais que ali
estão calmamente, andando passo a passo, até chegar sua vez.

Por falar em fila, temos notado, que assim mesmo, tem

muitas pessoas, que como quem não quernada, vão chegando muito
depois dos outros, e começam a se encostar nos caixas ou guichês e
depois dão uma "de bobo" e são atendidõs imediatamente, deixando
os outros que estão nas filas indignados e com muita razão.

Infelizmente, no cotidiano de nossa vida, observamos
muitas falhas,muitas injustiças, queemboramuitosprocurem sanar,

sempre tem aquela minoria, querendo aparecer, deixando os mais

humildes e educados a ver navios, pensando aqueles que são os

"donos do mundo;'.
Vamos procurar sermos mais coerentes uns com os

outros, �acima de tudo, saber respei taraqueleque chegou antes, pois
nada adianta sermos solícitos apenas quando precisamos do nosso

semelhante, devemos lembrar que ontemjá precisamos um do outro
e que amanhã ninguém sabe. Numa virada ou outra ela vida

precisamos sempredaquele que está a nosso laclo. TetIlOS que sabe;
e levar a sério que somos pessoas humanas e que devemos sempre
contar um com o outro. Nunca querendo só aproveitar do .outro,

quando estamos em cima, pois muitas vezes, o tombo pode ser

grande, e tudo ir por água abaixo.
Não adianta sermos só casca. Importa o nosso interior.

Nosso macio de vida .

Ivanita Schivi�ISki

,
e

Computador
mal Usado?

Desenvolvimento de
•

sistemas e suporte
(
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Luiz fala sobre combate a fome
Em reunião realizada

esta semana com diversas

lideranças da comunidade

tresbarrense, o prefeito Luiz D.

Shimoguiri falou sobre o projeto
Sacolão, que nada mais é do que
uma campanha de combate a

fomenomunicípio. O programa
terá início nomês de dezembro e

se estenderá até o final do
mandato

°

do atual prefeito,
Shimoguiri afirmou que a fome
é um dos mais terríveis males

que um ser humano pode ter. Só
quem está passando fome sabe o quanto é triste não ter o que pôr na
mesa para atender o filho quando pede por um pedaço de pão. Luiz
quer que a distribuição seja fiscalizada pela comunidade e pela
imprensa que terá um papel muito importante no acompanhamento,
pois queremos que seja a mais transparente possível, para que não
hajanenhummotivodedesconfiançaouirregularidade.Não queremos
que alguém, que não o pobre, venha a se beneficiar com isso,

. concluiu Shimoguiri. As famílias beneficiadas com o programa,
terão o acompanhamento da Secretária da Agricultura que cobrará

que cada uma possua uma horta caseira para ao menos poder extrair
um tempero ou um pouco de verdura e legumes para auxiliar na

alimentação.

Uma casa por dia
Até o fim de seu mandato o prefeito Luiz Shimoguiri

pretende construir uma casa popular por dia útil de governo, isto
significa em tomo de trezentas casas que deverão ser entregues para
famílias de baixa renda. Segundo Shimoguiri, a verba para 230 casas
já está na' mão, faltando apenas para setenta, mas isto nós

conseguiremos em breve. O projeto visa �ão só atender as fatriílias
que residem-na cidade, mas no interior do município também, para
Luiz isto deverá dar um ponto final ao déficit de moradias do

município, principalmente das áreas atingidas por enchentes, como
a rua Velha e outras.

Positivo & Negativo
Positivo
I

Foi a atitude do vereadorMiltonUba de Andrade PMDB

elogiando o prefeito pelo belo trabalho de restauração do Cemitério
Municipal de Três Barras. Atitudes como estas do nobre vereador
temos que elogiar, isto demonstra o amadurecimento de certos

políticos que sabem reconhecer quando algo de bom é feito.. Isto'lhe
dá o 'direito de criticar quando julgar que algo de errado está sendo
realizado pelo executivo.

II
São as exigências da prefeitura e da comissão que irá

comandar a distribuição das cestas de alimentos para as famílias '

carentes, estamos de pleno acordo pois há muito tempo que a

prefeitura só vem dando tudo de' mão beijada para a população
carente tomando um vício e criando um paternalismo. De xnada
adianta só dar o peixe se não ensinar a pescar, muito justa esta

atitude, com isso estará dando também obrigações a estas famílias

que para receber os benefícios irão ter que dar algo em troca, no bom
sentido, como carteira de vacinação em dia, exames ginecológicos
periódicos, freqüência escolar comprovada, serviços comunitários e
outros.

III
Será o reencontro da equipe de futebol do Canarinho de

São João dos Cavalheiros, Campeão do Interior em 78, que deverá
acontecerno dia três de dezeníbro na localidad� do Rio do Cedro. O

responsável por esta festa, é ou foi o maios brilhante atleta da equipe
Ismael Guebert (o Alemão), que está trabalhando para que tudo saia
dentro do previsto. O encontro deverá contar além dos atletas com
suas famílias num almoço, também com a presença deste colunista

que fez parte na época como árbitro.

f/

A'APAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoínhense,

COLABORE

Negativo
I

Em plena época em que o mundo inteiro busca a paz,

governantes poderosos não medindo esforços para que os povos

cheguem num entendimento, mesmo que isto venha lhes custar a

própria vida como aconteceu com o primeiroministro de Israel. Isto
não parece terefeitos ou chegado até aqui, o que acompanhamos nos
últimos tempos no meio político, são acusações ressentimentos e'

ódio, tudo em nome da moral e dos bons costumes, para moralizar
não é necessário ter ódio, viver acusando o próximo, para moralizar
é não ser igual a eles.

II
É o muro de concreto bem nomeio da AvenidaRigesa, ali

deveria ser instalado a lombada eletrônica que ficou só no papel.
Neste final de semana, foimotivo demais umacidente, já é o terceiro
veículo o que bate no muro. Há tempos nós já havíamos alertado

sobre o perigo ali existente, endoçamos as palavras do vereador

Jorge de Souza que solicitou ao prefeito que mande retirar antes que
aconteça uma tragédia ainda maior com perdas de vidas.

III
É o grande número de bicicletas estacionadas dentro do

Ginásio deEsportes durante os jogos, atrapalhando quase trancando
a passagem para as arquibancadas. Se a organização do três em um

é tão rigorosa porque está admitindo que iso esteja acontecendo, será
que alguém aindanão se deu conta do risco que estão correndo se por
ventura venha acontecer um tumulto que seja necessário uma

evacuação de emergência, quem vai conseguir sair do ginásio? Fica
o alerta.

Gastos só com aprovação da Câmara
Foi aprovada por seis votos a cinco, a emenda de autoria

do vereadorMilton Aurélio Uba de Andrade, PMDB, que suprime
os Artigos 7Q, 8Q, 9Q, 10 r 11 do projeto de Lei nQ 053/95, de 26 de

setembro de 1995, que estima e fixa despesa do município de Três

Barras, para0 exercício de 1996, Osartigos acima citados outorgavam
total autonomia aoExecutivo para gerenciaras verbasorçamentárias,
semnecessidades de recorrer, em cada caso, a Câmara deVereadores.

Foi vetado oParecer do Vereador Sérgio Jarschel PP!3, que entendia
serde fundamental importânciamanteros dispositivos. ParáMilton,
se o Projeto fosse aprovado pelo legislativo, seria como renunciar o
mandato de vereador, pois estariamassinando um cheque embranco

para o ExecutivoMunicipal. Comisso, renunciaríamos ao cargo de
fiscal do povo, o qual nos foi atribuído através do voto. Jamais

abriríamos mão de nosso dever de legislar e este Projeto contraria

todos os princípios do Legislativo finalizou o vereador.

Aniversário
Quem estará completando idade nova neste dia 26 éMarli

Rosélis M.Anschau, que recebe os parabéns e os votos de muitas

felicidades, de seu esposo Vilanir e das filhas Micheli e Gabriela.

Queremos juntos com você Rose, comemorar mais este momento
lindo, como tantos que juntos vivemos, neste dia de alegria para
iodos nós, o que poderemos lhe dizer é simplesmente parabéns prá .

você.

Edital de Convocação,
A Diretoria da "Associação Desportiva Classista

Rigesa", convoca seus associados para Assembléia Geral

Ordinária <;t ser realizada no dia 15/12/95 às 17h30min na sede
da entidade com a seguinte ordem do dia:

a) Eleição do Conselho de Administração para o biênio 96/97.

Três Barras, 20 de novembro de 1995

LAURO BOCKOR

Presidente

Rua Paula Péreira� 123 1

Peças" Acessórios eOficina
Mecânica, regulagens em geral
-1r Fone: 622-0888 o

;:;�iiiii��iiiii�iii
� .

PENSOUEMVIDROS�
_� �� FALOU

I\·�VIDRAÇARIA IMlMAFFEZZOLI��\

Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigospara presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 622-1045

Canoinhas - Santa Catarina

�)

SINDICATO DE HOTÉIS,RESTAURANTES,
BARES E SIMILARES DO PLANALTO

NORTE DE SANTA CATARINA - SINPLANOR
,

Rua Major'Vieira, 409 - 2Q andar - Sala 202 - Canoinhas-SC
Fone (047) 622-1551

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares

do Planalto Norte de Santa Catarina, com base territorial:
Canoinhas, Mafra� Porto União, Três Barras, Itaiópolis, Santa
Terezinha, Papanduva, Monte Castelo, Major Vieira, Timbó
Grande, Irineópolis e Matos Costa.

, Em cumprimento o Art. 26, Art. 35 e seus parágrafos
e Art. 77 dos Estatutos Sociais, ficam convocados os senhores
integrantes da çategoria econômica, quites com as suas

contribuições, a comparecerem e votarem na eleição para
renovação da Diretoria que será realizada na sede na rua Major
Vieira, 409 - 2Q andar - sala 202, na cidade de Canoinhas-SC, no
dia 29 de novembrode 1995, das 9:00 às 12:00 e das 14:00 às
17 :00 horas. Outrossim, na forma do Estatuto e do regulamento
eleitoral deste Siridicato, fica aberto o prazo de 5 (cinco) dias
para o registro das chapas, a partir da publicação deste Edital, o
requerimento em duas vias, instruído com os documentos
exigidos para registro, será entregue na sede do Sindicato
mediante recibo no seguinte horário: das 9:00 às 12:00 horas e

das 14 :00 às 17 :00 horas, podendo ser assinado porqualquer dos
candidatos da chapa, A impugnação de candidatura deve ser feita
no prazo de 5 (cinco) dias, a contar da data da publicação das

chapas registradas. O Edi tal de Convocação encontra-seafixado
na sede desta entidade e nos seguintes locais: Mafra - R. Felipe'
Schmidt, 266; Itaiópolis - Travessa Municipal, 36; Porto União
- R. Sete de Setembro, 151.

Canoinhas-SC, 07 de novembro de 1995

HILTONRITZMANN
Presidente

.�
,

.

SU'CHEK
Corretora de Seguros Ltda .

SEGUROSCOMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIÀS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

/

.
.

RuaFreiMenandroKamps,315 _1°Andar-FON,E:(047) 622-2120-FAX:622-2321
Cat:1C>ir:lh.as - Sa:n:t:a_ Ca:tarir1éL

.
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INDÚSTRIA E' EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO ,DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I R P I R't' uo ou o I zmonn

MATINE e SERESTEIRO Fones: 622·0194 e 622·0255

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL

DO VALE DO CANOINHAS LTDA
DOCUMENTO N° 2

BALANCETEPATR�ONIAL
EM 31.10.95

CARTA PATENTE: 819 CGC 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A LONGO PRAZO

Disponibilidades
TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e valores Mobiliários
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - Proagro a Receber

Cheques e Outros Papéis a Devolução ao Serviço Compe
OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(.)Provisão pi Operações em CLD

Operações de Crédito em Liquidação
OUTROS CRÉDITOS
Rendas a receber
Diversos
OUTROS VALORES E BENS
Outros Valores e Bens

(.) Provisão pi Desvalorização de Outros/Bens
PERMANENTE
INVEST�ENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO,
Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)
DIFERIDO
Gastos de Organização e Expansão
(Amortização acumulada)
TOTAL DO ATIVO

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGÍVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito a vista

Depósito a prazo ,

OBRíGAÇÕES POR EMPRÉST�OS E REPASSE

Obrigações por empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Diversos
Fates
Proagro a Recolher
PATRIMÔNIO LÍQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
Reserva contingência'
Sobras ou Perdas do 10 Semestre
CONTAS DE RESULTADO
Receitas operacionais
(Despesas operacionais)
TOTAL DO PASSIVO

Alfredo Scultetus
Presidente

Lauro Silvio Martinhuk
Secretário

Saulo Jacob Patruni
Gerente

Marcia Maria Kohler de Lima
- Téc, Contábil

2.730.093
42.105
31.250
3L250

, 40.512
40,406

106
1.961.891
557,880

1.537,734

(151.109)
17.386

539.855

37,677
502,178

114.480
122,099

(7,619)
311.374
128.343
128,343
183.031
239,880

(56,849)

705

(705)
3.041.467

1.966.315
911.626
248,444
663,182
997.388
997.388

87.301

6.326
72,,600
2,702

5,�73
961.982
594,949
225,061
62,1 Í4
79,858
83.170
46L327

(378,157)
3.041.467

as frau-

COO r Sistema
nico de Saúde (SUS)
ameaça levar para o

ralo o esforço de se

alocar mais recursos

na saúde.
... "."" , , .

ROGÉRIO LANNEs

Como um vírus resistente às medidas de con
trote até agora adotadas, as fraudes consomem,
segundo estimativa do Ministério Público Fede

ral, pelo menos 30% dos R$ 7,5 bilhões anuais

,gastos pelo Ministério da Saúde com a assls-'
tência médica no País, Cerca de 80% destes
recursos vão para hospitais particulares
conveniados e representam a sua principal receita,

No Estado do Rio, o rombo das fraudes no

ano passado, só com a cobrança indevida de

Autorizações para Internação Hospitalar (A[Hs),
superou os R$100 milhões, segundo levanta

menta realizado pelo Ministério Público, A mi
nuciosa investigação descobriu no Rio irrequla-

ridades surpreendentes: pacientes que morrem
duas vezes; que resssuscitam e saem curados
dos hospitais e'outros que vão para casa no mes
mo dia em que têm parte do estômago ou do

esôfago extraído, Há também os que, com mais
de 30 anos, são internados com doenças
pediátricas ou neonatais.

O relatório de 824 páginas em 13 volumes
recebido pelo Procurador Geral da República,
Geraldo Brindeiro, revela que foram cobradas
ao Ministério da Saúde 431,492 diárias-fantas
mas em 1994, O preenchimento fraudulento
continua ocorrendo em 40% dos 403 hospitaiS
pesquisados no Rio, contornando os meca-

nismos de controle e flscalizaçáo existentes,
Os auditores médicos que trabalharam para

o Ministério Público alertam para um outro efei
to importante da escalada de fraudes nas

internações e nos atendimentos ambulatoriais:
elas podem comprometer os dados

epidemiológicos do País, Isto porque uma série
de doenças estariam sendo "agravadas" para

,
renderem mais aos hospitais, Segundo os audi-

tores, casos de doenças circulatórias sem qra
vidade são freqüentemente transformados em

AVC (derrame cerebral) ou insuficiência
coronariana aguda, permitindo a cobrança de

procedimentos mais caros,

..

CARRO NOVO? EIS A SUA GRANDE OPORTUNIDADE
C:::�IV5611C:::ICa�

AGORA MAIS 1 GRUPO DE CONSÓRCIO À SUA DISPOSiÇÃO:

1llllIlllllIlilliilliillllllll11lilll,111
A melhor Administração de consérc!« da região!

Venha conferir e reservar seu número.
Dê uma chance para sua sorte!

PARTICIPE DOS SORTEI.OS!
A 1 a Assembléia ou Sorteio será em Fuck
Automóveis no dta 1,1/01/96 às 19:00 horas,

Duração: 50 meses
OBJETO CREDITO PREST. PESo FISICA

UNO MILLE IE 8.842,51 207,33
UNO EP 4P 10.589.13 248,28
UNO CS IE 4 P 13.622,00 319,40

BÁSICO
ELBA IE 1.64 P 17.054,00 406,90

BÁSICO ./

/

SEM TAXA DE INSCRIÇAO!
Fuck Automóveis, nos últimos 02 anos mais de 100 veículos entregues pelo Consórcio.

#=Llck�Lltc:;,mó"eí.s Ltcl�_
Flc:>cI_ 8<::-477 .;_ I<m O

F"�IVE r047� 624.;_"'I8"'1"'1

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM: Medicina do Trabalho

Ortopedia e Traumatologia
Fisiatria e

Medicina Desportiva

Clínica de Fratruras, Ortopedia e Fisioterapia
CONVÊNIOS: sus - BANCO DO BRASIL - CAIXA ECONÔMICA - IPESC - TELESC - UNIMED

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Governo Federal pode
ajudar prefeituras

Primeiro quebra, depois tenta salvar. Parece ser esta a

tônica do governo federal em relação às prefeituras municipais.
O que impressiona é que para salvar os bancos de uma

quebradeira geral, não tiveram dificuldades em editar umaMedida

Provisória, oferecendo linha de crédito subsidiada, que deverá

chegar aos 20 bilhões de reais.
Entretanto,

_
para ajudar os municípios em situações

financeiras delicadas,já sem vislumbrrarmelhoras, o governo acena
com 3 bilhões. Mas, para quando? Ainda não foi definido.

As prefeituras encontram-se em situações de penúria, não
podendosaldarseusdébitos comfornecedores, pagara funcionalismo,
e sem poder realizar qualquer projeto de obras e benefícios à

população.
Como conseqüência, os críticos ferozes e contumazes

abremsuas baterias.Não tem siquer o trabalho deverificar e analisar
se houve ou não quebra de arrecadação e como está sendo aplicado
o parco dinheiro que ainda está sendo alocado. Transparece que para
alguns críticos, a situação lhes favorece politicamente: quanto pior,
melhor.

Todo o trabalho do prefeito José João Klempouz e -sua

equipeadministrativa,embusca de soluções que aomenos amenizem
a situação financeira atual, tem sido vista pelo lado negativista e

pessimista.
Comhumildade o prefeito Klempouz conclamou no início

do ano uma união de todos. Falou para si mesmo. Há poucos dias
vislumbrou-se a oportunidade da instalação de uma fábrica de

grandeporte,medianteuma sériedeprovidências físicas eestruturais.
Providências que apenas o prefeito não pode resolver. Novamente
conclamou-se aunião dos canoinhenses,Muitos posicionaram-se de
forma positiva, inclusive partidospolíticose'entidadescomunitárias.

Foi um gesto nobre, elegante e oportuno de todos. Em

conseqüência, foi iniciado um trabalho vigoroso, cujos resultados
devemaparecer dentro embreve. Espera-se que sejam positvos. Mas
independentemente do resultado, deve-se dar continuidade na busca
de outros projetos.

Sé o governo federal decidir em ajudar os municípios, o
benefício será bem-vindo, mas não resolverá a atual situação
canoinhense. Porisso, somentesoluçães alternativaspoderão reavivar
as esperanças de todos. E, esta busca está'sendo feita.

-

,
�

.
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SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio J

COMUNICADO
A Secretaria Municipal de Educação e Cultura e

18a CRE, comunica a toda comunidade canoinhense, que as

matrículas para o Ensino de l° Grau e 2° Grau estarão abertas

no período de 20/11/95 à 08/12/95.
A sua participação com certeza fará com que seja

alcançada a meta de 1996, "não deixar nenhuma criança fora
da escola".

COMUNICADO
o COLÉGIOIAGRÍCOLA VIDAL RAMOS

comunica que se encontram abertas as matrículas do Curso

Técnico em Agropecuária 2° grau, para o ano de 1996.
Com o advento do Mercosul, pense no seu futuro e

seja um técnico em Agropecuária. Tenha um mercado de

trabalho promissor.
Garanta sua vaga e inscreva-se no período de 20 de

novembro a 08 de dezembro de 1995.

Informações pelos fones: 622-1950 ou 622-0324

COLÉGIOAGRÍCOLA VIDAL RAMOS.

Canoinhas (SC), 21 de novembro de 1995.

ProfessorReinhardt Sievers -

Diretor Geral
ProfessorRicardoPereiraMartin

DiretorAdjunto

Professor Osdival Pacheco
DiretorAdjunto

Campanha de Vacinação
em Pinhalzinho

A Secretaria Municipal de Saúde, dará complemento à

Campanha de Vacinação em Pinhalzinho, no próximo dia 29, às 14
horas.

Serão aplicadas todas as vacinas necessárias nas crianças
até -15 anos de idade.A vacinação será feita na escola de Pinhalzinho.

Os pais das crianças deverão encaminhar as Cadernetas
de Vacinação, para as devidas anotações.

Também a localidade de Campo dos Pontes, será atendida
pela Campanha de Vacinação, no dia 6 de dezembro, às 14 horas

Por outro lado, será realizado o Preventivo do Câncer, em
-

Arroios, no dia 27, segunda-feira, na parte da manhã.

Ovelhas importadas
são distribuídas

Dando prosseguimento aoPrograma de Ovinocultura, foi
entregue, nesta quinta-feira, aos produtores inscritos, um total de
1.470 ovelhas da raça Corriedale.

Na Cerimônia da entrega, esteve presente o Secretário de
Estado daAgricultura, deputado Dejandir Dalpasqualle.

Para os produtores canoinhenses foram distribuídas 380

ovelhas, sendo este o maiornúmero dentro dos municípios do Estado.
As demais ovelhas, foram destinadas aos produtores de

munícipios da região do Planalto Norte,

II Festival de Teatro Amador

de Canoinhas
Foi um sucesso o II Festival de Teatro Amador de

Canoinhas. Incentivando mais esta arte-que é o dom da vida; a

SecretariaMunicipal deEducação eCultura e oGrupo Teatral Alean
X Dora Vias apresentaram vários grupos teatrais na noite de 10 de

novembro na SBO.

Os níveis dos grupos estavam excelentes. Para a comissão

Julgadora foi realmentedifícil escolher omelhor. Saíramvencedores:

1 Q lugar: Colégio Júlia B. Zaniolo, com a peça Amigas para Sempre.
lQ lugar: Escola Básica Municipal Aroldo Carneiro de Carvalho,
com a peça Astúcia de Tibúrcia II. 3Q lugar: Grupo Independente
Sunshine com a peça Miriaz - A Fada Menina.

Parabéns para todos os participantes!

, -

A Secretaria Municipal da Agricultura
está aceitando encomendas de Alevinos até o-dia 04/12

A entregá será no dia: 6/12 a partir das 14 horas.
As encomendas podem ser feitas na Secretaria

Municipal da Agricultura na Prefeitura.

COMUNICADO

É'-NATAL!
Programação das Comemorações Natalinas em

Canoinhas

Dia 11,13,16,18,20 e 22/12/95
Horário: 19h30lnin

Local: Calçadão da Felipe Schlnidt

ABERTURA DIA 11/12/95

Participação:
l& Corais
l& Grupos de Teatro
l& Grupos Folclóricos
l& Academias de Dança
l& Grupos Musicais, etc.
l& Comissão Organizadora
l& Prefeitura Municipal
l& Câmara dos Dirigentes Lojistas

Apoio:ACIC, SINCOJ0<íC.

I festival de Novos Talentos
de Canoinhas

Numa promoção da Secretaria Muncipal de Educação e

Cultura e ASM Music Dance, acontecerá no Calçadão da Felipe
Schmidt no dia 30 denovembro, o I Festival de Novos Talentos de
Canoinhas. Poderão participar todas as pessoas nas categorias:
Individual, Dupla e Trio.

Venha, inscreva-se, você é nosso convidado!

Inscrições: Casa da Cultura Emílio G. Wendt

Campeonato de Futebol de fli

Salão na Praça
Programação para o dia 25/11/95 (sábado)

Local: Praça Lauro Müller
08:30 H - INFANTIL:

Zaragosa x Julia B. Zaniolo

Botafogo do Sul x Rodolfo Zipperer
MIRIM:

- Julia Zaniolo x Rodolfo Zipperer
Fraldinhav'
C.A. Mareílio Dias x Dragões e Cia
MIRIM:
P.S.V. x Cabral

Argentina x Interzionale
Fraldinha:
Julia -Zaniolo x Dragões e Cia.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,_
A MENOR NÃO HABILITADO

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS

DACRIANÇA E DOADOLESCENTE
,

Promove venda de flores
De segunda à sexta-feira

- Horário 8 horas às '11h30min -

13h30min às 16:00 horas
Local: Casa de Atendimento Emergencial ao Menor
(Fundos da PrefeituraMunicipal de Canoinhas)
Flores: Silvia

Celósia
Dália
Petúnia

Tagete
Cravínea

Preço: R$ 4,00 a dúzia
Colabore COIn o Conselho da Criança e

venha adquirir suas Inudas;

Estado de Santa Catarina
Prefeitura Municipal de Canoínhas <,

Secretaria Municipal de Educação e Cultura

I'

I

Atenção Professores
A Secretaria Municipal de Educação e Cultura,

comunica a todos os Professores, que estarão abertas as

inscrições para Aulas Excedentes do Ano Letivo de 1996 de,

04 à 08/12/95.
Local: PrefeituraMunicipalde Canoinhas
Horário: 8:30 horas às 12 horas
13:30 horas às 16:30 horas

Documentação necessária: Diploma do Magistério
ou carteira do MEC. Tempo de Serviço (para aqueles que não
trabalham na redemunicipal)

Canoinhas, 23 de novembro de 1995.

Cacilda Riske Capanema
Secretária Municipal de Educação e Cultura. \ .

Unimed - [pese - Telesc Banco do Brasil C.E.R - Saúde
\

Bamerindus - Saúde Bradesco
_

- Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de soternb'ro, n° 99 -FONE: 622-2244

Dra. MariaA, S, Sabatini
CIRURGIÃ DENTISTA

CRO-SC -1475

Dr: Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079
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Associação Empresarial
o Rotary Club de lrineópolis patrocinou recentemente, a

vinda de empresários de Canoinhas e do professor Marcos Von

Bahten, que proferiu palestra a rotarianos e empresários locais,
reunidos no Centro Comunitário. A iniciativa foi do empresário
NicetoFuck,Presidente daAcic - Associação Comercial e Industrial
deCanoinhas; que trouxe consigo oS empresáriosAgenorChristofolli
eFranciscoGano. Oobjetivo.é iniciarumtrabalhode conscientização
de nossos empresários para integrareni-seemnúcleos específicos de
cada área de atividade, alguns já em franca atividade na Associação
Comercial de Canoinhas. I

O palestrante, Marcos Von Bahten fez breve palestra
áudio-visual, colocando as várias formas de conscientização para o

desenvolvimento do próprio empresário ou industrial. Explicou aos

participantesdoencontro,que"umnúcleoéumgrupodeempresános
domesmo ramooude ramosdiferentes, comproblemassemelhantes" .

Disse que o objetivo de se criar um núcleo, é em' primeiro lugar,
"quebrar o isolamento do empresário; abrir caminhos para novo

"know-how" (experiência); iniciar melhoramentos nas empresas,
entre outras.

Umnúcleo de empresários, segundoVonBahten, trabalha
no sentido de identificar os problemas e necessidades de seus

participantes; para decidir e realizar atividades de treinamento e

consultoria; trocar informações e experiências para resolver
� problemas; para negociar com fornecedores e clientes sobre bens e

serviços, etc.
Niceto Fuck, por sua vez, fez um apelo aos empresários de

Irineópolis, enfatizando de que "só com integração poderemos
competir com outrosmercados, como no caso doMercosul e outros

.

de caráter internacional, visando o desenvolvimento do empresário
edesua empresa".Umnovoencontro deveráser realizadobrevemente,
em data a ser definida.

Amigo de Irineópolis

Neomar Mück, Executivo do Gabinete do Governador
Paulo Afonso, (em pé) cuidava com muito carinho dos pleitos do

município de lrineápolisjunto aoGoverno doEstado. Em sua última
visita à cidade, dia 3 de novembro, ouviu com muita atenção ás

considerações feitas pela administração municipal, diretores de
órgãos estaduais ede lideranças da comunidade, sobre as prioridades
de lrineápolis que necessitam de ápoio técnico e financeiro do
Governo. Ao final do encontro, realizado na prefeitura, Neomar deu
detalhadas instruções sobre a forma de se elaborar o elenco das

. priOridades, que tenham condições de serem atendidas até o final da
atual gestão, 31 de dezembro de 1995.

Na foto de Miro Costin, o prefeito João Cubas assina
c<ilUvênio com o Governo do Estado no valor de R$ 16.000,00,
destinados à construção da Casa Mortuária. Na ocasião, Neomar
entregou recursos do Gabinete do Governador, no valor de R$
15.000,OQ para a Tele-sala e para obras urbanas. O Vice-Prefeito e

Secretário Municipal da Administração e Finanças, Roberto de
L�ra, lamentou o prematuro desaparecimento "do amigo de

�nneópolis", independentemente do cargo que exercia no Estado.
Neotnar deixou uma lacuna em branco, que dificilmente será
preenchida:', afirma Lata.

Bingão da Apae
f

Uma das atrações do Natal das Crianças deste ano, uma

desta promovida por todas as entidades de lrineópolis, será o Bingão
. Da Apae, que será realizado no dia 10 de dezembro na Chácara

nterstell. Oferece como prêmios, umaparelho de TV emcores com
Controle remoto, um receptorpara antena parabólica, um aparelho deSOtndupl d k Cb I .

o ec e D, um telefone sem fio Panasonic e um tapetee ga 2,60 x 30.

Pt"
A renda será revertida em prol da construção da sede

coopna da Apae, já em andamento. A cartela que dá direito a

e:cda°rrer a todos os prêmios, está a venda com a diretoria da
__

..

1 de a R$ 5,00.
�--

CORREIO DO'NORTE
Há 48 anos Informando

/

Festa no Clube Valões
Um erro de digitação na edição anterior, causou confusão

entre os associados do Clube Recreativo e Cultural Valões. O

almoço alusivo ao Natal e festa de fim de ano, que acontecerá dia 26
de novembro, terá manjares do "buffet" do Restaurante São Jorge,

,

e não "no" Restaurante São Jorge, como foi publicado. O almoço/
festa será na sede do próprio Clube Valões. Tudo esclarecido, agora
é só preparar o espírito para uma confraternização à caráter.

Acreditando em Irineópolis
, Um exemplo a ser seguido por pessoas de visão e que

acreditam no desenvolvimento econômico e social doMunicípio de

lrineópolis. Refiro-m� ao jovem casal de empresários Aurélio
Valentin eArlete Lucca, que estrearam nomundo dos negócios com
uma pequena loja de confecções, exatamente a 22 de julho de 1987

(data de aniversário do município e nome da principal artéria da

cidade). Alugaram o pequeno prédio onde funcionou o Posto

Avançado do Banco do Brasil, e não se deixaram intimidar por
dificuldadesque todonegociantenovato enfrentapara se estabelecer.

Percebendo que a demanda das mercadorias eramaior que
a esperada, Aurélio e Arlete decidiram partir para a fabricação
própria de artigos demalha emgeral. Adquiriram algumasmáquinas,
contrataramcostureiras ecomprarammatéria-prima para confecções.
O resultado não poderia sermais compensador. O aumento acelerado
da clientela, e a falta de espaço para estocarmercadorias, já estavam
exigindouma ampliação da loja. A solução foi partirpara a construção
de um prédio próprio, que abrigasse não só a loja mas também a

residência do casal. A conclusão da parte comercial da construção,
aconteceu dia 30 deoutubrodesteano, coincidindo coma inauguração
danava loja. Continua na Avenida 22 de Julho, no número 880, com
omesmo número de telefone (047) 625-1268. É uma bonita e ampla
loja, em condições de atender um grande número de clientes ao

mesmo tempo. Novas máquinas foram compradas e foi aumentada
a produção de agasalhos, camisetas, jogos de camisas para todas as
modalidades de esporte, além de oferecer uma diversificada

quantidade de outras mercadorias como calçados, brinquedos,
bijouterias e outras. Com a nova fase do empreendimento em pleno
funcionamento, Aurélio e Arlete empregam oito pessoas da própria
comunidade. Os merecidos elogios ao casal, que acreditou em

lrineópolis, que com toda certeza trará o retomo que merece.

A nova malharia e Lojão 22 de Julho, um bonito prédio que veio

para ajudar no embelezamento arqutitetônico da cidade.

Lanternas
Vai até o dia 30 no salão nobre do campus da UnC, de

Canoinhas, a belíssima exposição de fotografias do prezado amigo
Joi Cletison, conceituado fotógrafo canoinhense, que ora coordena
a Galeria de Artes da Universidade Federal de Santa Catarina. Joi
escolheu sua terra natal' para estrear suá mais nova obra de arte,
demonstrando seu carinho e "fé" no desenvolvimento cultural e
artístico de seus conterrâneos.

Recomendo a todos para que visitem a mostra de 26 fotos

coloridas, produzidas em vários países da Europa, onde as lanternas
são eternas, e "estão discretamente diluídas na cena", como descreve
o autor. A exposição pode ser vistadas 9 às 12 horas e das 13'h30min
às 16h30min.

Sarau em Felipe Schmidt
Uma acontecimento que vai agitar o "set jovem" dos

municípios de Canoinhas e lrineópolis, será em Felipe Schmidt no
dia 2 de dezembro. Com a excelente trilha musical do Ouro Verde
Som e Luzes, do prezado amigoWilson Ludka, Edilson Pechebela
prevê uma grande festa de confraternização da juventude dos dois

municípios no grande "Sarau" alusivo aos festejeis de fim de ano.

Será no Clube 25 de dezembro a partir das 19 horas.

Lembretes
Dia 16 de dezembro, colação de grau dos formandos do

Colégio Estadual Horácio Nunes, seguida de baile com o Uniport
show, na Sociedade Recreativa e Cultural de Irineópolis.

Dia 23 de dezembro, um sábado, grande baile de Natal da
S.R.C.I. O baile do Ano Novo foi cancelado.

Conscientização ecológica

Ivo Trarbach (foto), Coordenador Geral do Projeto Verde é

Vida, desenvolvido pela Afubra; entregou uma muda de
,

"palmeirinha" a um aluno doJardim delnfânciaNossaSenhora
Aparecida.. O gesto simbólico, caracterizou um momento da

campanha de conscientização que aAssociação dosFumicultores
do Brasil estão em desenvolvimento nos três Estados do Sul. No
ato realizado dia 31 de outubro, com a presença de cerca de
1.000 est�dan;es, a Afubra distribuiu 800 mudas de Pitanga,

,

Gabiroba, Jabuticaba, Palmeirinha, Cereja, Ingá e Guajuvira.

e/Ilhe ,Callautt. hm

,AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

*

HOSPITAL SANTA CRUZ

BALANÇO PATRIMONIAL
Período 01/01/95 a 31/10/95

A.TIVO
Circulante 226.303.83

Disponiblidades .. : 50.384,51
Contas a receber 140.761,52
Estoques : 30.756,04
Adiantamento a Fornecedores : · 4.360,00
Impostos a Recuperar 41,76
Permanente 154.065.49
Bens em Operação : 40.986,42
Bens em Construção 113.079,07
TOTAL DO ATIVO ••••.....••...... ; 380.369,32

PASSIVO
Circulante 230.630.54
Fornecedores 78.851,50
Empréstimos e Financiamentos 106.646,80
Obrigações Sociais 43.986,61
Obrigações Tributárias ' 1.145,63
Patrimônio Líquido 149.738.78
Fundo Patrimonial 20.397,81
Resultado do Exercício 129.340,97
TOTAL DO PASSIVO .•••.••...••....••...•.•. ; 380.369,32

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO
Acumulado Movimento Acumulado

Anterior do mês Atual
Receita Operacional Bruta 504.915,71 93.225,24 598.140,95
Atendimentos Prestado 504.915,71 93.225,24 598.140,95
Custo 'dos Atendím. Presto (493.031,55) (120.828,78) (613.860,33)
Lucro Bruto 11.884,16 (27.603,54) (15.719,38
Despesas Operacionais (89.244,10) (17.752,81) (106.996,91)
Despesas Administrativas (59.153,96) (lL437,02) (70.590,98)
Despesas Financeiras (36.487,32) (6.390,12) (42.877,44)
Receitas Financeiras 6.3'97,18 74,33· 6.471,51
Lucro Operacional Líquido (77.359,94) (45.356,35) (122.716,29)
Receitas não operacionais ���,���,6� � Z�ZIZH,m
(*) Subvenções e Auxílio 220.331,12. 2.843,42 223.174,54
Receitas de Promoções . 23.923,34 23.923,34
Outras Receitas Não Operac. 100,19 16,00 116,19
Lucro Líquido do período 166.994,71 (42.496,93) 124.497,78

(*) Valor destinado para término Ala "A" Hospital Novo

Canoinhas, 31 de outubro de 1995

LEOBERTO WEINERT
Presidente

LORIVAL STEIN
Provedor

JOSÉ DO NASCIMENTOFILHO
Técnico em Contabilidade

CRC/SC 4449
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MINUTOS DE REFLEXÃO
A quem se cansou de procurar amigos

Nem sempre o verdadeiroamigo é o que saca a carteira de
dinheiro em primeiro lugar no momento de pagar a conta: um,

almoço, uma rodada de algo bebível. Um desses pode nos lesar,
levando até o último real num cartório onde meu nome constava

como avalista: Nem sempre o verdadeiro amigo é o que não saca

nada porque nem carteira, nem dinheiro tem. Um desses consegue
tocar-nos o coração e seqüestrar até o que faria falta aminhafamília,
O verdadeiro amigonão éespecificamenteo que temou quenão tem,
e sim o que é. E o que é às vezes demora trinta dias ou trinta anospara
saber, pois se conhece o verdadeiro amigo não pela sua freqüência
em nosso convívio, mas pela sua atitude diante de um problema
nosso ou de alguém de que também sediz amigo. Só se.sabe em cima

da hora. Às vezes não dá nem tempo de lastimar, porque ele já fugiu.
Não dánempara agradecerporque ele deu avida pela solução. Como
felizmente não tenho dom de ler pensamentos, não me preocupo
mais em saber quem é .amigo. Preocupo-me em SER amigo. Desta
forma consigo abraçar quemme detesta e ajudo quem não faria por
mim o mesmo. Não é mais importante saber até que ponto ele se

arrisca por mim, e sim, até onde eu vou por ele. Risquei minha
dependência, aquilo que eu esperava do próximo, e coloquei-me a

sua disposição. Em tudo isso, porém, será bom que, além da

caridade, se coloque tambémjustiça, para que não sejamos, como já
fomos, chamados de tolos. A bondade divina quer se refletir em sua

vida, através da sua própria bondade. Ser bom não é prestar favor a

ninguém. Ser bom é ser fiel a sua origem divina. Se você tem a sua

primeira origem em Deus, se procede da essência da infinita

bondade, outro não pode ser o seu destino, que não o de repartir essa
b�ndade em favor. Dos seus irmãos, tal como o senhor deseja e

recomenda que você' faça seja bom, para ser sempre a imagem do

PAI infinitamente BOM.

Escotismo
O escotismo é um método de educação que sempre teve a

coragem de estar a frente de seu tempo, desafiando os conceitos
,

rígidose aomesmo tempo, não se entregando amodismos efêmeros
e a experimentalismosmalucos, Esteve sempre ao lado das crianças
e dos jovens, OUVIndo suas idéiás éaspirações, desde a época em que
isso era uma heresia entre os educadores. Creio que todos os

educadores - e aí incluo os pais, empresários, líderes comunitários
e a população em geral deveriam conhecer um pouco mais do que é

omovimentosescoteiro.Napiordashipóteses,seriammais simpáticos
a uma organização que existe apenaspara servir a comunidade. E o

faz damelhorforma possível. Formando cidadãos felizes, através do
desenvolvimento de suas potencalidades físicas, sociais, afetivas e

espirituais. O grupo escoteiro Ouro Verde vem agradecer através
deste jornal aos que colaboraram com a rifa em benefício da sede do

mesmo, e divulgar os nomes dos contemplados, sorteio dia 11/11/ ,

95:
12 PRÊMIO:Rádio Gravador Stéreo CCE - 2440 Duplo

Deck: Ana Maria C. Nogueira, Nº 977.
22 PRÊMIO: Máquina Fotográfica Yashica MG-3:

Andréia Rodchiski, Nº 265.
'

32 PRÊMIO: Calculadora Sharp - ED-231-C: Raquel
Gonchoroski, Nº 121.

,

E também quero através deste jornal pedir socorro às

entidades competentes para a Cohab 4.

PRIORIDADES: Esgoto,' roas, tubulações, visitas, prefeito,
vereadores, deputados, mas só quando chegar, deixem o carro na

entrada. Tem cada valeta!!!
O pior de tudo é que foi constatado que esta Cohab está em

primeiro lugarcomumsurto da epatiteB. PortantoSocorrooooooo!!!!

Antonio Pereira Coutinho

Exposição fotográfica
'Prossegueatéodia30aexposiçãofotográfica "Lanternas",

no campus de Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC). A
mostra reúne26 fotos em cores feitas emvários países europeus pelo
fotógrafo Joi Cletison, que é natural de Canoinhas. A exposição não
abre nos dias 25,e 26. "Lanternas" mostra a arquitetura da Europa,
destacando em primeiro plano as lanternas ou luminárias que dão

nome à exposição, a segunda exposição individual do artista em

fotografia:

-------- ----r--------

Coluna do Colégio Estadual
Almirante Barroso,

22 deNovembro de 1995 - O Colégio Estadual "Almirantf
Barroso", reveste-se de legria e convida a comunidade canoinhens�
a participar daMostra Cultural: "Canoinhas, meu Futuro é aqui",

, Foi o momento culminalte do Projeto Interdisciplinar, ond�
tivemos a demonstração de tudo o que conseguimos granjear duran�

,

o seu desenvolvimento: conhecimentos, idéias, inspirações,
eloqüência, solidariedade, amor e a Valorização da TERRA
CANOINHENSE.

Neste dia, as demonstrações de apreço e colaboração forarr
o grande incentivo à Família Almirante Barroso.

Pessoas da comunidade, como: Dr. Vilson Erzinger, DO.
Vice-Prefeito do Município de Canoinhas; Corone1 Daniel dOI
Santos Fernandes, DD. Comandante do 3° BPM; Sr. Acácio Pereira
DO. Cidadão Canoinhense; Sra. Soeli Cruz dos Santos, DO. Direton
deAdministração e controle da 18a CRE; Sra. JuceresWiese Roeder,
DD. Assistente Social do Conselho Tutelar; Sra. Cacilda Risk�

Capanema, DD. Secretária de Educação e Cultura; Sra. MariaTerell
Moreski Olsen, DO. Diretora do Colégio Estadual" João José di
Souza Cabral", Sr. José Alfredo da Fonseca, DD. Gerente Regiom
da Epagri, que atendendo nosso convite para as solenidades di
abertura da Mostra Cultural, primaram o evento, fazendo-nos crel

que a Educação é a grande propulsora damelhoria da com�n�dade
Agradecemos a todas as Unidades Escolares que v_lsltaram

nosso Colégio e em especial ao Colégio Estadual "João José di

Souza Cabral", que num enfoque histórico e artístico emocioneu

todos com a dança Folclórica do Contestado. Alunos e os professora
Edmilson Marinho, Zamir Kowalski Nogueira, Irmã Lúci!

Salkovikz, Márcia de Paula e Silva e Tereza Arendathuch

responsáveis pela realização da dança, traziam nos seus semblante
a alegria com a qual só são premiados os comprometidos com a

grandes causas:
,

Somos igualmente gratos à Diretora do Museu da Ervo

Mate, Sra. Geci VarellaDietrich, àsAssociações étnicas; aosArtista
da Terra, que num despreendimento elogiável colaboraram com o

nossos alunos, concedendo-lhes entrevistas, emprestando-lhe
objetos, expondo suas valiosas obras.

A Família Almirante Barroso diz obrigado a todos qu
indistintamente colaboraram para que á nossa Mostra Cultun

"Canoinhas, meu Futuro é aqui" obtivesse o êxito esperado.

DESCUBRA NOVAS EMOÇÕ'ES VIAJANDO
EXCURSÕES RODOVIÁRIAS

Nordeste espetacular
8 dias - 7 noites - passeios incluídos

Saídas todos os sábados e domingos de Curitiba - aéreos

,- Porto Seguro: R$ 354,00 ou 3 x R$ 129,00
- Maceió: R$ 512,00 ou 3 x R$ 187,00
- Porto de Galinhas: R$ 588,00 ou 3 x 215,00
- Natal: R$ 508,00 ou 3 x R$ 186�00
- Natal/Fernando Noronha: R$ 972,00 ou 3 x 355,00
- Fortaleza: R$ 548;00 ou 3 x R$ 200,00
Consulte outras opções e datas de saída.
DISNEY DISNEY DISNEY

Com-ecepagar agora suas prestaçõespara
viajar ern julho ou dezernbro de 1996.

PARA JULHO ÚLTIMOS LUGARES.

EUROPA-CANCUN-NOVAYORK-CURAÇAO
Solicite maiores informações ou faça-nos uma visita.

ERLITA TURISMO Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 644
FO.lVE: (047.) 622-1071

NOVAS MATRICULAS para o

Colégio Estadual "Almirante Barroso"
, Período: 20/11195 a 08/12/95

Hcrrárf.o: 8 às llh45min. - 13 às

16h50min. - 19 às 22h30min.

Nossa Filosofia: ESTUDAR PARA O SABER.

Recital vai comemorar os 25 anos
Um recital da banda Sinfônica da PolíciaMilitar de Santa

Catarina é a principal atração das comemorações dos 25 anos de
, criação do campus de Canoinhas da Universidade do Contestado

(UnC). A apresentação está marcada para 7 de dezembro, data da

implantação oficial do campus. O espetáculo está marcado para às
20 horas, no Ginásio Esportivo UnC/Lavrasul, com entrada franca.

,e/uúe COffOl/l1 hm

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h
'"

'/*

fÃ1 MECÂNICANELSON
t_NJ Peças eAcessórios

pura Veteatas
Rua Princesa Isabel, 496
Campo D'Água Verde
� 624-0752
CANOINHAS - SC

João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro e Alumínio em Geral
,

Portas - Janelas

Basculantes
Portões e Grades

Portas Industriais

Automatizadas
Rua Otto Friedrich, 959,-FONE: 622-0074

Bairro Sossego - Canoinhas - SC

Clínica Ortopédica Planalto Norle se Lida.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA01

Atendimento

IVboriS

DR,' PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasi/-
Paraná-Clínica - Te/esc

'

(Atendimento inclusive pelo SUS)
Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 622-2400

89460-000 - Canoinhas - santa Catarina

ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

CLÍNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




